

Pressemitteilung, Firma WätaS Wärmetauscher Sachsen GmbH

Olbernhau, 31.08.2011

Auszubildende in der Firma WätaS

Am 31.08.2011 konnte der Geschäftsführer der WätaS GmbH, Herr Enders, seiner Belegschaft Erfreuliches mitteilen. Von den sechs Auszubildenden, die in diesem Jahr ihre Ausbildung sowohl im Büro- als auch im Produktionsbereich beendeten, konnten nach erfolgreich bestandenen Abschlussprüfungen vor der IHK fünf Auszubildende in ein festes Arbeitsverhältnis in ihrem erlernten Beruf übernommen werden. Außerdem wurden die neuen Auszubildenden begrüßt und offiziell im Unternehmen aufgenommen. In diesem Jahr haben vier junge Frauen und vier junge Männer Ihre Ausbildung begonnen. Herr Enders wünschte allen einen guten Start, und viel Erfolg. Er formulierte für alle Azubis und das Unternehmen das gemeinsame Ziel, nach erfolgreicher Ausbildung ebenfalls einen festen Platz im Unternehmen zu erhalten.